

NAVAL : les premiers intercepteurs de CMN réceptionnés en Arabie Saoudite

Les trois premiers intercepteurs HSI fabriqués par le groupe [CONSTRUCTIONS MECANIKES DE NORMANDIE](#) / T : 02.33.20.66.69 et partis de Cherbourg en décembre dernier, ont été réceptionnés fin janvier par l'Arabie Saoudite. Le contrat s'élève à 600 millions de dollars pour 39 de ces intercepteurs, 21 d'entre eux étant construits à Cherbourg, les autres dans le golfe persique. Ces bateaux visent à améliorer la sécurité maritime du royaume wahhabite.